ÉDITORIAL

Nous commençons à recevoir les premières réponses à notre questionnaire sur la revue, elles sont plutôt positives, mais leur nombre ne nous permet pas encore d'en tirer des conclusions définitives. Alors, si ce n'est déjà fait, n'hésitez pas à nous envoyer vos commentaires, ils seront précieux pour le futur, j'en ferai une analyse lors de l'assemblée générale qui se tiendra à l'occasion de notre congrès national les 2-4 juin 1999 à Angers.

Le rythme de réception des articles demeure soutenu et c'est tant mieux, continuez à nous faire confiance. Il nous faut, par contre, renforcer notre équipe de « lecteurs-évaluateurs » et si vous vous sentez une vocation n'hésitez pas, avec un court CV, à me faire des propositions.

Henri Maubert du CEA de Cadarache nous rejoint dans l'équipe rédactionnelle, il complétera la palette diversifiée de notre équipe, nous comptons sur son pouvoir de persuasion pour glaner d'excellents articles de la part de ses collègues. Qu'il soit le bienvenu dans notre équipe.

Que l'année 1999 continue sur ce rythme

H. MÉTIVIER Président du comité de rédaction